

Les Fleurs de Bach

Apprivoisez vos émotions avec les Fleurs de Bach afin de retrouver équilibre et harmonie du corps et de l'esprit. Apprenez à découvrir un outil précieux en complément de la réflexologie. Elles ciblent les émotions passagères ou régulières (colère, peur, manque de confiance, jalousie, solitude, sensibilité, désespoir...) et vous accompagnent dans votre vie de tous les jours.



Je propose aussi **des ateliers découvertes** à votre domicile, en association... en groupe ou séance individuelle.



Devenez Acteur et Responsable de votre santé.